



錦中通信

第 7 号

令和 5 年 9 月 27 日

守口市立錦中学校

校長 寺本 毅

学校教育目標：自己を含めた、全てのものの生命を尊重する人間の育成

錦小中あいさつ運動を実施！（9月7・8・11日）

児童会と生徒会執行部のメンバーで、3日間のあいさつ運動を実施しました。朝から暑い中でしたが、8：00から小学校、8：25には中学校の正門付近で元気なあいさつが聞こえました。元気な声で一日のスタートが切れ、とても気持ち良かったです。参加してくれた皆さん、ありがとう。



1年生、宿泊学習に行ってきました！（9月12・13日）

協力し合い高め合えるもっと良い学年集団となるため、また、平和学習や自然の素晴らしさを学ぶことを目的に、2日間の宿泊学習を実施しました。両日ともお天気にも恵まれ、素晴らしい体験をすることができました。初日の友ヶ島では、旧日本軍の砲台跡に実際に足を踏み入れました。フィクションではなく実際の軍事施設の重みを少しでも感じとってもらえたと思います。ただ、友ヶ島はとても暑く、体力的には厳しかったとは思いますが、仲間同士で声を掛け合い励まし合う姿も見られました。夜は、レクリエーション委員がとてもよく頑張ってくれ、キャンドルサービス、クイズ大会、そして学年で頑張った人たちの表彰と大盛り上がりの時間を過ごしました。

翌日は、みんなで力を合わせての野外炊飯。ご飯とカレーを作りましたが、火を起こすところから四苦八苦。わいわい言いながら、楽しそうにカレーを作っていました。スープのようなカレーになってしまった班もありましたが、みんなで作り上げたカレーの味は忘れられないものになったかと思えます。この2日間、課題もありましたが、46期生のきずなをしっかりと深めることができました。早朝からのお弁当の用意をはじめ、ご家庭のご理解とご協力があったことができたと思えます。ありがとうございました。



授業研究会を開催しました（9月14・15日）

14日は、2年B組（道徳）、15日は3年C組（英語）の皆さんの協力で、授業研究会を実施しました。どちらのクラスも一生懸命取り組んでくれて、とてもいい授業研究会になりました。



地域に支えられています～ソフト部全国大会出場支援～！

今夏、女子ソフトボール部が香川県丸亀市で開催された第45回全国中学校ソフトボール大会に出場できました。出場に際し、錦地区コミュニティ協議会、東郷町会、寺方錦町会、寺方東町内会、南寺方東・互町会、さくら町会、レックスガーデン鶴見緑地自治会、ふたば町会の皆様方、また、錦中学校同窓会、錦中学校PTAの皆様方から、ソフトボール部保護者会に対しご支援をいただきました。地域の中学生の活躍を我が事のように喜んでいただき、本当にありがとうございました。改めて地域の皆様方に支えられてこそその健やかな成長だと実感いたしました。ありがとうございました。



通学カバンをリニューアルします！

生徒会の目安箱に入っていた意見を元に、現行の通学カバンをリニューアルします。ここ2～3年で守口市内の中学校もリュック式に変更する学校が増えていますが、本校も次年度より変更するよう、業者と調整しています。デザインについては生徒会執行部の意見も参考にしました。価格・販売開始の時期等の詳細は後日お知らせいたします。

これからの主な予定

※11月以後の予定は変更される場合があります。

9/28(木)～29(金)中間テスト

9/29(金)3年進路学習会

10/5(木)1・3年口座振替日

10/7(土)英検1次

10/13(金)1年文化参観

10/20(金)3年文化参観

保護者進路説明会

10/24～31(火～火)3年進路懇談

※10/26(木)は除く

10/26(木)守口市音楽会

10/27(金)3年思い出の給食

11/2(木)3年第3回実力テスト

ひまわり徒歩学習

11/8(水)3年校外学習

11/10(金)2年文化参観

11/16(木)小中合同授業研

11/17(金)生徒集会

11/21～24(火～金)期末テスト

※23(祝・木)は除く

11/28(火)小6部活動体験

11/30(木)錦フォーラム

